



**Bureau  
d'information  
et de  
communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### 150 ans de formation à Marcelin

**Les trois écoles situées sur le site morgien de Marcelin cumulent 150 ans d'histoire au service de la formation postobligatoire vaudoise. Agrilogie, le Gymnase de Morges et le Centre d'enseignement professionnel de Morges marquent le coup en organisant, en septembre, une semaine d'expositions et d'ateliers à thèmes pour les élèves et une journée portes ouvertes dédiée à la population.**

En 2022, le site de Marcelin à Morges célèbre 150 ans de formation. Agrilogie, l'École d'agriculture et de viticulture, y est active depuis 100 ans, le Gymnase de Morges fête ses 30 ans d'existence et le Centre d'enseignement professionnel de Morges (CEPM), dédié aux métiers du bâtiment, ses 20 ans d'activité. Avec trois écoles et plus de 4'600 élèves, Marcelin cumule aujourd'hui 150 ans d'histoire.

#### Un campus emblématique de la formation postobligatoire

Ensemble, ces trois écoles ont fait de Marcelin un site emblématique pour la formation professionnelle et gymnasiale du canton de Vaud. Il regroupe un large éventail de la formation professionnelle initiale et supérieure avec : Agrilogie, l'École d'agriculture, de viticulture et d'intendance, le Centre d'enseignement professionnel de Morges et ses nombreuses formations en lien avec les métiers de la construction et des aménagements extérieurs, et enfin le Gymnase de Morges avec l'école de culture générale, l'école de commerce et l'école de maturité.

Au total, le site de Marcelin est fréquenté chaque semaine par des milliers de jeunes accompagnés dans leurs études et leurs apprentissages par les enseignantes et enseignants ainsi que plusieurs équipes administratives et techniques qui assurent et soutiennent un enseignement de qualité. Au total, cet encadrement représente près de 470 personnes.

#### Un programme de fête pour célébrer trois jubilés

Même si les festivités ont débuté en mai avec une offre artistique du Gymnase touchant au théâtre, à la musique, à la poésie et aux arts visuels, le point d'orgue du programme de fête aura lieu lors d'une journée portes ouvertes organisée le samedi 10 septembre 2022. Cette journée donnera l'occasion à la population locale, aux jeunes et aux familles de la région d'en savoir plus sur la large palette des formations offertes à Marcelin. Une visite qui permettra assurément de susciter de

l'intérêt ou même des vocations. La restauration sera assurée par les anciens élèves d'Agrilogie alors que le domaine viticole de Marcelin mettra en vente deux crus élaborés à l'occasion des trois jubilés. Cette journée clôturera une semaine complète dédiée aux 150 ans et au cours de laquelle les élèves participeront à des expositions et ateliers à thèmes.

Ce programme de festivités permettra non seulement de matérialiser la mission de formation des écoles de Marcelin, mais aussi de renforcer les liens collaboratifs entre toutes les actrices et les acteurs du site morgien. Les différentes activités du programme seront présentées d'ici l'été sur le site internet [www.marcelin.ch](http://www.marcelin.ch).

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 08 juin 2022

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEF, Anne Stettler, directrice, Gymnase de Morges

DEF, David Aubert, directeur, Centre d'enseignement professionnel de Morges et Président du Conseil de site (DGEP)

DFA, Christian Pidoux, directeur Agrilogie, Direction générale de l'agriculture, de la viticulture et des affaires vétérinaires